



**Le gouvernement haïtien a prévu, dans le budget de l'année fiscale 2012-2013, une augmentation salariale pour les employés de la fonction publique, a appris Haïti Press Network.**

La ministre de l'économie et des finances a fait l'annonce ce jeudi lors d'une conférence de presse, pour faire le point sur le budget de la République pour cet exercice fiscal.

Écrit par SFD/HPN  
Jeudi, 04 Octobre 2012 17:30

---

« Le salaire de tous les agents de la fonction publique sera ajusté à partir de ce nouvel exercice fiscal. Cette augmentation salariale sera variée de 3 % à 16 % en fonction du salaire du concerné. Ceux qui ont un revenu faible bénéficiera d'une plus grande augmentation », a précisé la ministre Marie Carmelle Jean-Marie.

Elle avait préalablement indiqué que « le gouvernement ne dispose pas les moyens économiques [suffisants] pour augmenter le salaire des employés de l'État.

Pour augmenter la masse salariale, un montant de 1.3 milliard de gourdes serait nécessaire, selon les autorités concernées.

Écrit par SFD/HPN  
Jeudi, 04 Octobre 2012 17:30

---

Sylvestre Fils Dorcilus

dsylvestrefils@yahoo.fr